

Crudas imágenes el día de ayer

Denuncian que jaulas para disponer la basura no cumplen con la ordenanza

● Así lo expresó ayer el gerente de la empresa a cargo de la recolección de basura domiciliar de Punta Arenas, Carlos Estrada, quien anunció una campaña para pedir la colaboración de la comunidad en esta materia.



Por un instante, las bolsas parecen ordenadas al interior de estas jaulas.



Pero al llegar los auxiliares de aseo el aspecto que estos ofrecen es muy diferente.



El efecto sobre el entorno de la comunidad es muy lamentable.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

“Todas estas fotos son del día de hoy”, nos dijo ayer el gerente de la empresa de recolección de basura que opera en Punta Arenas, Carlos Estrada.

“Locales comerciales que instalan jaulas en la vereda, es decir en un espacio público, y depositan allí grandes volúmenes de basura en bolsas que muchas veces se rompen y queda la basura a granel o dispersada por el viento.

No cumplen la norma

Según explica, estas estructuras no cumplen con la normativa vigente. “Estas estructuras fijas (jaulas) no cumplen con lo estipulado en la ordenanza municipal, ni

en el volumen de basura, ni en su disposición. La basura debe estar en bolsas y estas bolsas en contenedores con tapa, asas y ruedas”.

Agrega que “estos contenedores deben ser trasladados por los auxiliares a la parte posterior del camión en donde deben ser volcados -y esto es muy importante- sin que los auxiliares tengan contacto directo con las bolsas de basura”.

Campaña

Lamentablemente, no están los recursos para fiscalizar, sostiene y por tanto la empresa anunció el inicio de una campaña de información y educación sobre la materia en Punta Arenas.

“Se solicita vuestro apoyo para dar difusión y poder vivir en un entorno más limpio, dando protección y dignidad a nuestros auxiliares”.



Otra dificultad son los perros, sobre todo, cuando el recipiente de basura está dentro de la casa.



“Estas jaulas no cumplen con la ordenanza municipal, que exige disponer la basura en bolsas y éstas en contenedores con tapa, asas y ruedas... solicitamos su apoyo para dar difusión y vivir en un entorno más limpio y dar protección y dignidad a nuestros auxiliares”.

Carlos Estrada, gerente de empresa de recolección de basura en Punta Arenas.